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 Mainz, 19.01.2024 
 
 
Anfrage 0208/2024 zur Sitzung  am 31.01.2024 

 
Parkplätze für Reisebusse (CDU) 
 
Seit Anfang der 2000er Jahre sind immer mehr Parkplätze für Reisebusse in der Stadt 
weggefallen. Nun kann auch die Fläche unter der Hochbrücke nicht mehr genutzt wer-
den. Diese Entwicklungen erschweren das Geschäft für Reiseveranstalter massiv. Sie 
bringen Besucher und sind somit ein wichtiger Wirtschaftsfaktor für die Stadt. 
 

 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Wo bestehen aktuell Parkplätze, auf denen Busse parken können? 

2. Plant die Verwaltung in nächster Zeit, weitere Busparkplätze zu streichen? Wenn 
ja, wo, bis wann und wie viele? 

3. Plant die Verwaltung in nächster Zeit, neue Busparkplätze zu schaffen? Wenn ja, 
wo, bis wann und wie viele? 

 

 
 
Ludwig Holle                     Thomas Gerster 
Fraktionsvorsitzender        Verkehrspolitischer Sprecher 
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